



PTA だより 第1号

こちらから金沢支援学校の
ホームページが見られます。



神奈川県立金沢支援学校
PTA運営委員会
令和7年6月吉日

梅雨入りが気にかかる頃となりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。
今年も一年よろしくお願ひいたします。

第1回PTA運営委員会報告 開催日時 令和7年6月4日（水）10時00分より

校長先生より

日頃より本校の教育活動に深いご協力、ご理解いただき感謝を申し上げます。新年度が始まって2か月が経ちました。
お子様のご家庭でのご様子はいかがでしょうか。

私は学校経営で大事なことは心理的安全性の確保だと思っています。自分が言いたいことを気持ちよく話せる、何か心配な
ことがあっても安心して周りに相談できる、何か気になることがあつたら遠慮なく指摘し合える。そのようなストレスがたま
りにくい風通しの良い職場で働く先生は学級経営でも同じことができると言えます。そうすると子どもたちが同じように自分
がやったことが皆に認めてもらえ、自己肯定感が高まり卒業後に何かあってもきちんと報告相談ができる。失敗しても隠さず
報告ができる。そのように育っていくと思っています。保護者の皆様と教員との関係も同様です。どうぞ遠慮なくご意見をお
聞かせください。

PTA会長より

以前県知の講演会で「将来親亡き後が心配です。どうしたらよいでしょうか」という質問が出た際に、講師の松丘さんは
「孤立をしないこと、自分の子が、このような子がここにいますということを必ず誰かとつながって、共有してください」と
おっしゃいました。ネットワークを広げるにあたり、学校はまさにつながりと情報の宝庫だと思っています。私もこのPTAで
たくさん情報とつながりを得ました。皆さんも活動の事だけではなくたくさんお話を楽しめつつ、いろんな情報を共有
していただけたらと思います。1年間どうぞよろしくお願ひいたします。

ー*ー 各P連からの報告 ー*ー

【県知P連】

- 4月10日 役員会出席
- 4月24日 理事会出席
- 5月8日 新旧役員会出席
- 5月20日 第47回定期総会出席
- 6月19日 第1回理事会出席予定



＜県知P連第47回定期総会＞

PTA活動に尽力された内容が評価され、前会長の結城さんと
現会長の相澤さんに神奈川県教育長感謝状が手渡されました。

【神肢P連】

- 5月20日 令和6年度総会出席



ー*ー 各委員会からの報告 ー*ー

【広報委員会】

- 5月12日 シーサイド金沢36号教職員紹介号の作成内容、レイアウトの打ち合わせ
5月19日 初稿確認
6月2日 校了
6月10日 納品

【福利厚生委員会】

- 4月25日 ベルマーク収集案内の作成、配布
5月20日 本年度の活動打ち合わせ
6月17日 ベルマーク作業見学予定
7月末定 インクカートリッジ仕分け作業
福利厚生だより配布

【成人見学委員会】

- 5月23日 本年度の活動打ち合わせ
見学先選定に当たり選定基準を議論しました
7月11日 打ち合わせにて施設見学候補先選定

【成人勉強委員会】

- 5月13日 本年度の活動打ち合わせ
5月27日 7月開催予定の講演会打ち合わせ
7月8日 講演会開催予定
テーマ 「卒業後のことについて」
講師 津山 徹平氏

【行事委員会】

- 5月26日 本年度の活動打ち合わせ
夏休み明け 学習発表会で行うゲーム内容、防災展示についての打ち合わせ予定

【PTA本部】

- 5月1日 総会資料作成
5月21日 書面総会実施
5月23日 総会回答の集計作業
6月10日 茶話会（先輩保護者のお話）

ー*ー 学校より ー*ー

【学校見学について】

例年9月に行っている「学校へ行こう週間」を「学校見学」に名称を変えて実施予定、ホームページ等にてお知らせいたします。保護者の方に関しましてはいつでも見学可能ですので、見たい授業などありましたら担任までお知らせください。

【横須賀市より】

横須賀市より療育のガイドマップをいただき、本校に通う横須賀市在住の方に配布いたしました。今後も横須賀市情報をお伝えしていくので、お知りになりたい情報があればぜひお声がけください。

【第一機動隊の学校見学】

教室を見学されたり、子どもたちと会話をしてくださったりと熱心に見学されていました。機動隊の方への見学についても秋口以降でお受けいただけることなので、見学会の企画なども今後PTAと話し合っていけたらと思います。

【地域の学校との交流】

去年も行いましたが、関東学院大学の学生さんをインターンシップで受け入れました。昨今特別支援学校の教員になりたいという学生が増えているが、実際の学校には行ったこともなくどのようなところが詳しくはわからないとの声もあり、関東学院大学と連携して学校見学や介護等体験、インターンを継続し、人材の育成につなげていきます。

また、金沢総合高校の選択授業の一つとして授業交流も行っています。年6回、生徒たちが来て様々な学部に入り一緒に授業を受けています。一緒に過ごす中で気付きを得たり、ボランティア等何かのつながりになればと思います。

そして校内のベルマーク回収のほかに、地域の学校からも高等部の実習材料として提供していただいている。ゆくゆくは協力学校の保護者の方々に実習の様子を見て知っていただきたいなと考えています。

次回運営委員会 9月19日（金）10時00分～ 会議室